
行政相談委員から埼玉

私は行政相談委員になって約5年ですが、
パソコンスクールを経営している関係もあ
り、パソコン等を使ったオンライン相談は、
ぜひ取り組みたいことの一つでした。

現在のコロナ禍において、市役所や相談所
等には足を運びにくいなと感じている方も
少なくないと思います。

その点、オンラインによる相談は、取りあ
えずの取っ掛かりとしても、利用しやすい
のではないでしょうか。

日頃、なんでだろうとお感じになっている
疑問やちょっとした気付いたこと等をどこ
に相談したらいいのだろうと迷ったことが
あれば、ぜひ、お気軽にオンライン相談を
ご利用してみて下さい。

蕨市担当 足立 朋彦

私がお聞きします


